



## Regierungsratsbeschluss vom 17. September 2019

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Änderung der Geschwindigkeitsmessmittel-Verordnung (SR 941.261). Automatische Erkennung von Kontrollschildern; Vernehmlassung

---

**P190805**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement (EJPD).

### **Begründung**

Der Regierungsrat lehnt die vorgeschlagene Revision der Geschwindigkeitsmessmittel-Verordnung in dieser Form ab, weil die vorgeschlagene Einführung einer Zertifizierungspflicht für Erkennungssysteme von Fahrzeugkontrollschildern unnötig, teilweise widersprüchlich und nicht sachgerecht ist.

